

Jokowi Minta Ribuan Platform Digital Milik Pemerintah Agar Disatukan

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meminta ribuan platform aplikasi digital yang kerap dipakai kementerian/lembaga, supaya disederhanakan dan disatukan dalam satu aplikasi terpadu. Kepala Negara tidak ingin ada platform baru lainnya yang dibentuk dan berujung pada pemborosan belanja infrastruktur digital.

"Karena yang paling penting pemborosan belanja infrastruktur digital harus dicegah dan keamanan digital harus terus ditingkatkan," kata Jokowi dalam Sidang Kabinet Paripurna Peningkatan Kinerja ASN melalui Keterpaduan Layanan Digital Pemerintah di Istana Negara, Jakarta Pusat, Selasa (9/1).

Menurut Jokowi, Kabinet Indonesia Maju masih memiliki waktu 9 bulan untuk mereformasi birokrasi sebelum selesai menjabat tahun ini. Menurut mantan Gubernur DKI Jakarta ini,

transformasi digital menjadi keharusan. Keterpaduan layanan digital pemerintah harus diimplementasikan demi mempercepat dan mempermudah layanan.

"Ribuan platform yang ada di kementerian-kementerian dan lembaga harus disederhanakan. Dan tidak ada lagi platform-platform aplikasi yang baru yang dimunculkan yang berorientasi hanya ke proyek saja, tetapi hanya menyulitkan kita untuk merangkai agar lebih sederhana," ucap Jokowi.

Jokowi meminta Menteri PANRB, Menteri BUMN, Mendagri dan Mekominfo, mempercepat pengembangan Digital ID.

"Paling lambat bulan 6 harus sudah selesai. Dan juga Menkominfo segera transformasi kebijakan *government cloud* untuk mempercepat peningkatan pelayanan digital kita. Dan semuanya nanti dikoordinir oleh Menko Marinvest," ujar Jokowi. ● han

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



PRABOWO HADIRI KONSOLIDASI RELAWAN SE-PROVINSI RIAU

Capres nomor urut 2 Prabowo Subianto menyapa relawan saat hadir pada konsolidasi relawan Prabowo-Gibran se-Provinsi Riau di Gelanggang Olahraga Remaja (GOR) Pekanbaru, Riau, Selasa (9/1). Prabowo meminta relawan dan simpatisan solid dalam pemenangan pasangan capres dan cawapres Prabowo dan Gibran pada Pilpres 2024.

KPK Undang Anies, Prabowo dan Ganjar Ikut Program Paku Integritas 17 Januari

Paku Integritas merupakan program KPK untuk tujuan memperkuat komitmen antikorupsi penyelenggara negara.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) akan mengundang tiga calon presiden (capres) untuk mengikuti program paku integritas antikorupsi pada 17 Januari.

Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK Ali Fikri mengatakan, program tersebut bernama Penguatan Anti Korupsi untuk Penyelenggara Berintegritas.

"Iya betul, (tiga capres) diundang di acara program Penguatan Anti Korupsi untuk Penyelenggara Berintegritas (Paku integritas)," kata Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK, Ali Fikri, saat dikonfirmasi, Selasa

(9/1). Paku Integritas itu akan digelar di Gedung Merah Putih KPK. Adapun Paku Integritas merupakan program KPK yang dikerjakan Kedepkatan Bidang Pendidikan dan Peran Serta Masyarakat untuk memperkuat komitmen antikorupsi penyelenggara negara.

Informasi tentang agenda KPK mengundang tiga capres sebelumnya diungkapkan Wakil Ketua KPK, Nurul Ghufron, pada Kamis (14/12) lalu. Saat itu, Ghufron menyeras bahwa agenda itu bukan debat antar capres, melainkan pemaparan bagaimana visi misi dan gagasan mereka

mengenai pemberantasan korupsi.

"KPK akan mengadakan momen sendiri, bukan debat tapi kita akan bikin momen bagaimana visi misi dia dalam perspektif untuk memberantas korupsi," kata Ghufron saat ditemui awak media di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta Selatan, Kamis (14/12).

Sehari sebelumnya, Ketua KPK Sementara Nawawi Pomolongo mengaku menyesal datang ke debat capres pertama yang digelar Komisi Pemilihan Umum (KPU) pada Selasa (12/12) lalu.

Saat itu, topik debat menyangkut isu penegakan hukum, hak asasi manusia (HAM), dan pemberantasan korupsi. Namun, kata Nawawi, baik capres nomor urut 1 Anies Baswedan, capres nomor urut 2 Prabowo

Subianto, dan capres nomor urut 3 Ganjar Pranowo yang menawarkan konsep pemberantasan korupsi dengan jelas.

"Semalam, saya ikut juga karena diundang menyaksikan debat kusir, eh maaf debat capres," ujar Nawawi dalam peringatan Hari Peringatan

Antikorupsi Sedunia (Hakordia) di Istora, Senayan, Jakarta Pusat, Rabu (13/12).

"Capek-capek dari sini saya bela-belain ke sana, saya ingin mendengar ada konsep pemberantasan korupsi, *enggak* yang bisa ditawarkan oleh Beliau (tiga capres)," katanya. ● han

Saat Bertemu Nelayan di Cilacap, Ganjar Janji Tenggelamkan Kapal Pencuri Ikan

CILACAP (IM) - Calon Presiden (Capres) nomor urut 3 dalam Pilpres 2024, Ganjar Pranowo, saat berdialog dengan kelompok nelayan di Kantor HNSI Cilacap, Jawa Tengah, berjanji akan tenggelamkan kapal-kapal asing yang melakukan pencurian ikan di perairan Indonesia secara ilegal, seperti yang dilakukan Susi Pudjiastuti, saat menjabat Menteri Kelautan dan Perikanan.

Langkah tegas untuk menjaga sumber daya alam kelautan harus dilakukan karena masih banyak praktek-praktek pencurian ikan di wilayah perairan Indonesia yang sangat luas.

"Perikanan juga diambil orang, ada namanya penangkapan ikan secara ilegal. Maka saya setuju sama bu susi itu, colong, tenggelamkan," ujar

Ganjar Pranowo, Selasa (9/1) siang.

Meskipun demikian, Ganjar Pranowo melihat penenggelaman kapal pencuri ikan tidak bisa dilakukan apabila pemerintah tidak mampu menciduk kapal-kapal tersebut.

"Untuk menenggelamkan itu jadi mesti tahu yang nyolong yang mana, maka mesti ada patroli kekuatan," katanya.

Sebagai informasi Ganjar Pranowo tiba di Bandar Udara Tunggul Wulung di Kabupaten Cilacap, Provinsi Jawa Tengah, Selasa (9/1) pagi.

Kehadiran Ganjar Pranowo untuk melakukan safari politik kampanye Pilpres 2024 yang akan difokuskan di dua wilayah yakni Kabupaten Cilacap dan Kabupaten Banyumas. ● mei

Cak Imin Patroli "Kentungan" di Lampung, Serukan Perubahan

LAMPUNG (IM) - Calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 1, Muhaimin Iskandar, melakukan patroli akbar dengan membunyikan kentungan di Lampung Tengah, Selasa (9/1).

Pria yang kerap disapa Cak Imin, bersama warga setempat membunyikan pentungan untuk menyerukan perubahan untuk memilih pemimpin pada tanggal 14 Februari 2024.

Bersama Ketua Tim Pemenangan Daerah Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar di Lampung, sekaligus mantan Wakil Gubernur Lampung Chusnia Chalim atau yang karib disapa Nunik, Cak Imin mengajak warga untuk memilih pasangan Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar (Amin).

"Semuanya harus bangun, hadir dan pilih nomor 1. Insya Allah nasib kita berubah, Insya Allah Indonesia akan adil merata, makmur bersama-sama," kata Cak Imin.

Cak Imin lantas menjelaskan bahwa kentungan merupakan alat yang kerap digunakan rakyat untuk mengingatkan orang lain.

Melalui kentungan, Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) itu ingin mengingatkan masyarakat

mengenai pentingnya perubahan.

"Kentungan itu tradisi kita di kampung-kampung seluruh Indonesia untuk membangunkan yang tidur supaya kita beribadah sahur dan shalat tahajut," ujarnya.

"Hari ini kita harus bangun, bangkit, untuk beribadah, beribadah kepada kepedulian kita kepada 270 juta penduduk Indonesia berubah nasibnya menjadi lebih baik," katanya menambahkan.

Ke depan, menurut Cak Imin, tidak boleh lagi ada petani yang kesulitan mendapatkan pupuk. Pemimpin ke depan, harus bisa membuat rakyat kecil mendapatkan pendapatan yang layak.

Tak hanya itu, negara juga harus bisa jaminan pendidikan dan kemudahan berusaha bagi setiap anak bangsa. Namun, Cak Imin mengatakan, semua itu akan terjadi jika masyarakat berduyun-duyun ke tempat pertemuan suara (TPS) dan memilih pasangan Anies-Muhaimin.

"Tidak ada yang kaya sendiri, semuanya kaya, semuanya makmur, ayo bangkit, bangun, tunjukkan keinginanmu untuk berubah dengan hadir di TPS tanggal 14 Februari," kata Cak Imin. ● mei



GANJAR BERDIALOG DENGAN NELAYAN CILACAP Capres nomor urut 3 Ganjar Pranowo berdialog dengan nelayan di Cilacap, Jateng, Selasa (9/1). Ganjar mengatakan akan meningkatkan penggunaan teknologi perikanan untuk mencari titik berkumpulnya ikan (*fish finder*) guna memudahkan dan meningkatkan hasil tangkap nelayan.

KPU Tegaskan Tak Ubah Format Debat Capres

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI menegaskan akan tetap menggunakan format yang sama pada debat capres dan cawapres 2024 selanjutnya, meskipun ada permintaan dari Presiden Joko Widodo (Jokowi) agar format debat diperbaiki.

"Kan model atau bentuk debatnya sudah disepakati," kata Ketua KPU RI, Hasyim Asy'ari di kantor KPU RI, Jalan Imam Bonjol, Jakarta Pusat, Selasa (9/1).

Hasyim kembali menjelaskan, model debat yang sudah menjadi kesepakatan KPU bersama masing-masing tim pasangan calon (Paslon) yakni debat terdiri dari 6 segmen.

Segmen pertama, pemaparan visi misi serta program kerja. Segmen 2 dan 3 pertanyaan yang telah disiapkan panelis dan kemudian masing-masing calon menjawab. Segmen 4 dan 5 adalah pertanyaan masing-masing calon kepada calon yang lain dan dijawab oleh calon, dan segmen 6 pernyataan penutup atau *closing statement*. "Jadi memang modelnya seperti itu. Debat 4 dan 5 pun akan begitu," katanya.

Sebelumnya Presiden Jokowi menyroti debat capres ketiga yang berlangsung sengit pada Minggu 7 Januari 2024 malam, di mana para capres saling serang dengan argumen masing-masing.

Jokowi berharap debat pilpres selanjutnya dapat dirangsang dengan lebih baik. Agar, katanya, para capres bisa saling serang masing-masing kebijakan tanpa menyerang personal.

"Sehingga debatnya memang perlu diformat lebih baik lagi, ada rambu-rambu sehingga hidup, saling menyerang gapapa tapi kebijakan, *policy*, visinya yang diserang bukan untuk saling menjatuhkan dengan motif-motif personal. Saya kira *enggak* baik dan *enggak* edukasi," ujar Jokowi. ● mei

PEMBUBARAN
Berdasarkan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT. SARANA MULTI SATWA berkedudukan di Jakarta Utara tanggal 16 Desember 2023 yang dituangkan dalam Akta No. 1 tanggal 05 Januari 2024 dibuat dihadapan ARTATI SRI REDJEKI, SH, Notaris di Kabupaten Bogor, antara lain telah diputuskan:

- Menyetujui membubarkan PT. SARANA MULTI SATWA.
- Menyetujui menunjuk Direktur Utama sebagai Likuidator Perseroan dan memberi kuasa kepadanya untuk melakukan segala tindakan yang diperlukan dalam hal pelaksanaan pembubaran Perseroan, tidak ada tindakan yang dikawatirkan, dengan kewajiban mempertanggungjawabkan kepada Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan atas likuidasi yang dilakukan.

Kepada kreditor atau para pihak yang berkepentingan dapat menghubungi Likuidator pada alamat Jl. Paradise 23 Tahap III Blok J-2/16, RT.007 RW.013, Kelurahan Papanggo, Kecamatan Tanjung Priok, Jakarta Utara.

Untuk menyelesaikan segala hutang piutang Perseroan dalam waktu 60 hari terhitung sejak pengumuman ini.

Bogor, 10 Januari 2024
Direksi

DATA UNIT TARIKAN (UTN) PT. SINARMAS HANA FINANCE

Bahwa perjanjian pembiayaan :

No.	Brand, Type & Color	Year	Transmission	Police Number
1	HONDA BRIO SATYA DD1 1.2 E CKD PUTH 2014	2014	MT	AG 1813 RW
2	TOYOTA NEW AVANZA 1.3 G SILVER METALIK 2015	2015	MT	L 1571 NU
3	KIA RIO 1.4 (5 DOORS) PUTH 2014	2014	AT	F 1491 OO
4	SUZUKI GC415V APV DLX BIRU MUDA METALIK 2010	2010	MT	H 1446 SG
5	DAIHATSU F651RV-GMDFJ (4X2) (Xenia) SILVER METALIK 2012	2012	MT	AG 1865 LI
6	MAZDA 2 1.5L HB R PUTH 2011	2011	AT	B 1860 TON
7	HONDA BRIO DD2 1.3 E HITAM MUTIARA 2013	2012	AT	B 2450 WBG
8	HONDA FREED GB3 1.5 E AT (CKD) ABU ABU MUDA METALIK 2009	2009	AT	AB 1309 U
9	NISSAN Serena Highway Star ABU ABU METALIK 2008	2008	AT	B 2757 VVB
10	NISSAN SERENA 2.0 HIGHWAY STAR (4X2) PUTH 2013	2013	AT	B 1766 UZY
11	MAZDA CX-5 2.5L TOURING MERAH METALIK 2015	2015	AT	B 2120 BKH
12	FORD RANGER DOUBLE CABIN XLS 2.2L (4X4) PLUS PUTH 2012	2012	MT	B 9096 WBA
13	DAIHATSU LUXIO 1.5 M ABS HIJAU METALIK 2009	2009	MT	W 1367 YL

telah cidera janji, harap hubungi kantor kami paling lambat tanggal 18 Januari 2024. Bilamana lewat batas waktu, maka kendaraan akan kami jual dan di perhitungn kembali.

Hormat Kami PT. SINARMAS HANA FINANCE - CS : (021) 5695 4670

Klarifikasi Anies soal Lahannya, Prabowo: Bukan 340.000 Hektar, tapi 500.000 Hektar

PEKANBARU (IM) - Calon presiden nomor urut 2 Prabowo Subianto klarifikasi pernyataan capres nomor urut 1 Anies Baswedan yang mengungkit soal kepemilikan lahannya.

Prabowo pada acara konsolidasi relawan se-provinsi Riau di Gelanggang Olahraga (GOR) Remaja, Pekanbaru, Selasa (9/1), mengaskan bahwa lahan

"Dia (Anies) ngerti *enggak* ada HGU (hak guna usaha), hak guna bangunan, hak pakai, itu tanah negara saudara, tanah rakyat, tanah bangsa," kata Prabowo.

Daripada dikuasai asing, sebut Prabowo, lebih baik

lahan-lahan tersebut ia kelola. "Daripada dikuasai orang asing, lebih baik Prabowo yang mengelola," kata Prabowo.

"Manakala pemerintah memerlukan, saya segera menyerahkan, *enggak* usah dibawa debat lah!" ucap Menteri Pertahanan itu.

Prabowo menyebut data yang disampaikan Anies salah. Prabowo nyebutkan bahwa lahannya bukan 340.000 hektar seperti yang disebutkan Anies, melainkan lebih.

"Kemarin juga salah-salah dulu, bukan 340.000 hektar, (tapi) mendekati 500.000 hektar. Dia (Anies) mau bikin rakyat benci saya," ucap

Prabowo. Prabowo mengaku, dua tahun silam, ia telah menyerahkan lahan-lahan itu kepada negara. Ia mengatakan pada Jokowi, "Bapak Presiden, kalau lahan ini dibutuhkan untuk lumbung pangan, pakai lahan HGU yang saya gunakan. Saya siap".

"Jadi, niatnya tidak baik. Datanya (Anies) salah," ucap Prabowo.

Sebelumnya, dalam debat ketiga Pilpres 2024, Minggu (7/1), Anies Baswedan menyebut Prabowo Subianto memiliki lahan 340.000 hektar, sedangkan lebih dari setengah prajurit TNI tidak memiliki rumah dinas. ● han



MUHAIMIN AJAK PENDUKUNGNYA CEGAH POLITIK UANG

Cawapres nomor urut 1 Muhaimin Iskandar memukul kentongan saat Kampanye Patroli Kentung di Lapangan Simpang Agung, Kab. Lampung Tengah, Selasa (9/1). Melalui kampanye patroli kentongan tersebut Muhaimin mengajak para pendukungnya untuk memastikan Pemilu bersih dari politik uang serta meminta aparat pemerintah desa, kepolisian, dan TNI terus menjaga netralitas.